

Segs A Viazg Åchzg

Verein zur Förderung der Ortsentwicklung

Protokoll zur Sitzung am 12.07.2020

Anwesend:

Barbara Ziegelböck (BZ), Oliver Jungwirth (OJ), Michaela Traxler (MTR), Julia Bruckmüller (JB), Hans-Peter Starlinger (HPS), Andrea Lugmair (AL), Michael Moosmayr (MM)

Beginn: 18:00 Uhr | Ende: Uhr

Protokoll: Oliver Jungwirth

Themenpunkte/Tagesordnung:

1. Homepage
2. Werbung in Gemeindemedien
3. Infotafel
4. Müll-Projekt
5. Bürgerbeteiligung „Platz hinter der Kirche“
6. Wanderkarte für Haag (digital)
7. Mitglieder-Liste (und überhaupt)
8. Themencluster auf die Homepage

1. Homepage

Wir haben eine eigene URL (www.4680haag.at), die ist auch bereits aktiv und unter der URL abrufbar.

2. Werbung in den Gemeindemedien

OJ hat mit Heidi Binder von der Gemeinde telefoniert. Werbung in Gemeindemedien ist überhaupt kein Problem (Facebook, Homepage, Gemeindezeitung).

Wir sollen einfach die Infos schicken und sie wird das dann online stellen/weiterleiten.

3. Infotafel

Leader-Projekt: AL hat sich informiert.

Kann nicht gefördert werden, weil es nicht „innovativ“ ist. Für historische Tafeln oder Chroniken gibt es keine Förderungen.

Es kam ein Hinweis, dass wir uns mit Aschach an der Donau zusammenreden sollen. Es gibt dort den Archivar Hr. Eckersdorfer, der so ein Projekt schon mal umgesetzt hat. Dort haben sie im ersten Anlauf 20 Häuser genommen und dort umgesetzt. Die Kosten haben sich so aufgeteilt: 1/3 Gemeinde, 1/3 Kulturförderung und 1/3 die Hausbesitzer selbst.

Auf den Tafeln in Aschach haben sie auch noch weitere Informationen über die Gemeinde dazugeschrieben.

Vorgehensweise:

- Aktuelle Tafel für Gemeinde wird hergestellt und aufgehängt.
- Dann gehen wir damit an die Öffentlichkeit.
- Ansuchen wird für 25 Tafeln gestellt (MM meinte, dass es nichts macht, wenn es weniger werden; dass es mehr werden halten alle für unrealistisch)
- AL wird dieses Ansuchen stellen.

Segs A Viazg Ächzg

Verein zur Förderung der Ortsentwicklung

4. Müllprojekt

Fotos von den Müllplätzen und Mistkübeln wurden von HPS und MT geschickt. Laut HPS stehen die Mistkübel beim Weg der Sinne teilweise an ungünstigen Stellen, zumindest was das Ausleeren betrifft.

Allein am Marktplatz sind 14 Mülleimer. HPS und MT haben die Plätze fotografiert. Es sind bei MT ungefähr 62 Plätze geworden + jene von HPS.

Das heißt, wir haben ein wenig über 100 Pickerl zu machen, aktuell in der Größe von A5.

MM meint, das Aludibond das Beste wäre, weil dies sofort halten und auch der Witterung länger standhalten würde. Die Platten auf die man es druckt, müsste man noch auftreiben. Oder eben direkt vom Ebetshofer mitbestellen. Das würde ungefähr € 7,-- kosten (ab 100 Stück).

Nächste Sitzung vom Gemeindevorstand ist im September. MM wird das Thema mitnehmen und besprechen ob die Aktion durchgeführt werden darf, da die Mistkübel ja Gemeindegut sind.

5. Bürgerbeteiligung „Platz hinter der Kirche“

Idee von BZ: Bürgerbefragung digital; vielleicht gibt es ein Plug-In oder eine App, die das möglich macht. Diskutiert wird, ob die Leute es nutzen würden. Bedenken wegen der „älteren Generation“ andererseits stellt es vielleicht einen besseren Zugang für die „jüngere Generation“.

Entscheidung ist immer noch für September angepeilt.

OJ informiert sich, ob es Plug-Ins gibt für die Homepage bzgl. Fragenbogen/Bürgerbeteiligung. Also Umfragen + Auswertung, allerdings brauchen wir eine App, die offene Fragen und Antworten zulässt.

6. Wanderkarte für Haag (digital)

Sabine Greifender hat die Idee für eine digitale Landkarte mit Wanderwegen. Und eventuell eine digitale Karte von Haag, auf der man interessante Punkte online markieren kann. Ein Problem liegt vor, da es niemand gibt, der diese auch programmieren kann.

7. Mitgliederliste

WhatsApp-Gruppe: Hat sich mehr oder minder totgelaufen bzw. wurden lange keine Inhalte mehr gepostet die für DOSTE-Interessierte relevant wären.

Idee: Homepage aktualisieren (Themencluster, Protokolle)

Newsletter andenken (1x/Quartal)

Beiträge für Gemeindezeitung

Die WhatsApp-Gruppe wird (zumindest in dieser Form) aufgelöst werden.

Wird beim nächsten Treffen im September näher besprochen.

8. Themencluster auf die Homepage

Wird OJ bis Ende nächster Woche online stellen.

Segs A Viazg Ächzg

Verein zur Förderung der Ortsentwicklung

9. Antwort auf Bürgermeistermail/Busterminal

JB hat dem Bürgermeister informiert, dass wir uns bei dem Thema Busbahnhof/Bahnhofsareal zum aktuellen Zeitpunkt ausklinken. Es kam eine ausführliche Antwortmail vom Bürgermeister und eine ergänzende von Stefan Lemberger. Der Bürgermeister hat uns ausführlich über den aktuellen Stand informiert.

Unsere Antwort: Danke für die Info. Momentan haben wir ohnehin andere Projekte. Sollte unser Beitrag bei den Überlegungen des restlichen Areals gewünscht sein, dann soll er sich (Bgm. Konrad Binder) nochmals melden.

10. Generalversammlung

Wird auf Jänner 2021 verschoben, da noch viele Dinge zu klären haben.

11. Kontodaten Verein:

Raiffeisen

IBAN: AT61 3425 0000 0303 7512

To Do:

Andrea Lugmair:

- Förderansuchen für die Infotafeln an die Kulturförderung stellen

Oliver Jungwirth:

- Informiert sich, ob es ein Plugin für die Webseite gibt bzgl „Umfrage“ und Auswertungen.
- Themencluster online stellen
- Schickt neue Version an die Mitglieder vom Vorstand
- Mail – Protokolle mitschicken für die Bürgerbeteiligung
- Mail – WeTransfer-Link mitschicken
- Mail – Ausschicken der neuen Tafel mit dem Layout von der letzten Besprechung

Michael Moosmayr:

- Bringt die Thematik mit den Pickerln bzgl. Müll in den Gemeindevorstand
- MM kümmert sich um die Produktion und das Aufhängen des Schildes
- Holt Kostenvoranschlag ein für die Infotafeln und leitet sie weiter an den Vorstand
 - Glaserei
 - Druck
 - Renate Ollinger
 - Viehböck Sabine (evtl)

Barbara Ziegelböck:

- Info bzgl. Presstext, damit wir diesen im September ausschicken können
- Kontakt mit Renate und Aufhängen des Schildes zwecks Foto

Termin nächstes Treffen: 06.09.2020, Ort: bei Hans-Peter Starlinger, um 18 Uhr
Protokoll beim nächsten Mal: Julia Bruckmüller